

# El profesor Juanjo Ruiz Martínez, nuevo rector de la UMH - Las Provincias - 09/06/2019

**U. MIGUEL HERNÁNDEZ**

## El profesor Juanjo Ruiz Martínez, nuevo rector de la UMH

**ELCHE (ALICANTE)**

**Extras.** El catedrático del Área de Genética de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, Juanjo Ruiz Martínez, tomó posesión el pasado 3 de junio como rector de la universidad para los próximos cuatro años. Durante el acto, también tomaron posesión de sus cargos los miembros del equipo de dirección en una ceremonia celebrada en el Salón de Actos del edificio Rectorado y Consejo Social del campus de Elche, a la que asistieron, entre otros, el presidente de la Generalitat Valenciana en funciones, Ximo Puig. Tras la toma de posesión oficial, el profesor Jesús Pastor Ciurana entregó el bastón de mando de la institución académica a su nuevo máximo representante Juanjo Ruiz Martínez.

El nuevo equipo de Dirección de la Universidad Miguel Hernández lo componen, además del rector, el vicerrector de Tecnologías de la Información, Federico Botella Beviá; el vicerrector de Profesorado, José Carlos Espigares Huete; la vicerrectora de Estudios, Susana Fernández de Ávila López; el vicerrector de Estudiantes y Coordinación, José Juan López Espín; la vicerrectora de Transferencia e Intercambio de Conocimiento, María José López Sánchez; el vicerrector de Relaciones Internacionales, Vicente Micol Molina; el vicerrector de Investigación, Domingo Luis Orozco Beltrán; la vicerrectora de Relaciones Institucionales, María Teresa Pérez Vázquez; el vicerrector de Inclusión, Sostenibilidad y Deportes, Raúl Reina Váillo; la vicerrectora de Cultura, Tatiana Sentamans Gómez; el vicerrector de Infraestructuras, Pedro Ginés Vicente Quiles; la secretaria General, Mercedes Sánchez Castillo; y la gerente, Emma Benlloch Marco.